

Das Wappen von Mohrkirch

Johannes Callsen

Seit 1973 hat die Gemeinde Mohrkirch ein eigenes Wappen. Es zeigt ein blaues Antoniuskreuz auf gelbem Grund, beiderseits begleitet von je einem grünen Eichenblatt.

Das blaue Antoniuskreuz wurde einst von den Mönchen im Kloster Mohrkirchen auf dem schwarzen Leibrock getragen. Auch ein Siegel des Klosters von 1483 zeigt das Antoniuskreuz. Es bedeutet eine stilisierte Krücke, wie sie von den kranken benutzt wurde, derer sich die Antoniter Mönche besonders Annahmen. Das Antoniuskreuz steht auch als Zeichen der Mohrkirch-Harde im Wappen der Landschaft Angeln. Versinnbildlichen soll das Wappen die grünen Laubwälder in Mohrkirch in den goldenen Getreidefeldern, darin das historische blaue Antoniuskreuz.

Abbildung des Wappens

